

## 一人一人が輝き、充実感・達成感のある2学期に！

34日間の夏休みが終了し、今日から2学期がスタートしました。7月に入り、再び新型コロナウィルス感染者が急拡大し、京都をはじめ全国的に「第7波」に突入した中で、全国各地で感染者数が過去最高との報道が連日されていました。部活動の夏季選手権大会でも試合に出場できなかった選手や学校があり、また観戦制限がかかる中で応援に行くことができなかったりなど、3年ぶりの行動制限のない夏休みではありましたが、非常に残念な思いもしました。今後も様々な学校行事や授業、部活動などの教育活動への影響が多々心配されます。完全な終息までには、まだ相当な時間を要する状況ですが、引き続き感染予防対策に取り組みながら一歩一歩教育活動を進めていきたいと思っています。

さて、しっかりと目標を決め、計画的に充実した夏休みを過ごすことができましたか？各教科の夏休みの課題や懇談会で示されたそれぞれの課題に取り組み、2学期に向けての準備ができていますか？特に3年生は、自分の進路選択において大事な夏休みを有意義に過ごすことができましたか？2学期のスタートにあたり、今日と明日の英語・国語・数学の夏休み明けテストをはじめ、各教科の夏休みの課題を期日に遅れずに提出し、チャイムのない生活から規則正しい学校生活のリズムを早く取り戻し、気持ち新たに学習や学校行事に取り組みましょう。2学期には、体育大会や学校祭文化の部、合唱コンクールなど、多くの学校行事を予定しています。クラスや学年が一致団結・協力し、一人一人が輝き、充実感・達成感のある中学校生活の中で想い出に残る学校行事となるように願っています。

そして3年生は、中学校生活最後の学校行事に取り組みながら、自分の目指す進路実現に向けて大事な2学期となります。日頃の学習に精一杯取り組み、わからないことは積極的に担任の先生をはじめ、教科担当の先生に相談しましょう。1・2年生は、目標を持って学習に取り組むことはもちろんですが、生徒会活動をはじめ部活動など、3年生から引継ぎ、修学院中学校の中心となり活躍することを大いに期待しています。特に部活動においては、新体制での新しい目標に向かって、秋季大会や発表会、日々の活動に向けて精一杯頑張ってほしいと思います。今後もコロナ禍で感染状況がどのように変化するか先が見えない状況ではありますが、これまでの基本的な感染予防対策を徹底しながら、今できることを考え行動し、前向きに何事も捉えて、学校生活を楽しく過ごしてくれることを期待しています。

### 【8月・9月のおもな学校行事】

※学校預り金振替日は、9月12日（月）です。

- ・8月24日（水）…2学期始業式、英語テスト、避難訓練
- ・8月25日（木）～31日（水）…健康調査（全学年）
- ・8月30日（火）…育成学級科学センター学習（午前中）
- ・9月 2日（金）…身体計測〔2限：3年・3限：1年・4限：2年〕
- ・9月 7日（水）～…合唱練習開始
- ・9月12日（月）…体育大会学年別練習〔1限：2年・3限：3年・6限：1年〕
- ・9月20日（火）…体育大会学年別練習〔1限：1年・3限：3年〕
- ・9月21日（水）…体育大会学年別練習〔1限：2年〕
- ・9月27日（火）…公立高校説明会（6限）〔体育館〕
- ・9月29日（木）～30日（金）…第3回定期テスト

感染拡大中 京都BA.5対策強化宣言発出  
令和4年8月4日





**基本的な感染対策**

- 部屋の換気、こまめな手洗い、手指消毒を心掛けましょう
- 体調に不安がある時は、家族を含めて外出を控えましょう
- エアコン使用中でも、「窓を開ける」「扇風機と換気扇を使用する」など、こまめに換気しましょう

**マスクの着用**

- 屋外 ⇒ 必ずしもマスクを必要としませんが、人と会話する時は、着用しましょう
- 屋内 ⇒ マスク着用が基本ですが、人の距離を十分にとり、ほとんど会話しない時は、着用の必要はありません


CITY OF KYOTO

【一部抜粋】



# 【夏季選手権大会・コンテスト・コンクールのおもな結果】

夏季休業期間前の7月上旬より体育系部活動は夏季選手権大会が開催され、放送部は放送コンテスト・吹奏楽部は吹奏楽コンクールに出場しました。中学校最後の大会となった3年生をはじめ、1・2年生の部員もコロナ禍で思い通りに練習ができなかったにもかかわらず、一生懸命に全力で試合にのぞんだり、応援をする姿が見られました。勝ち負けや受賞するしないに関係なく、「一生懸命」に自分自身やチームのためにプレーをしたり、応援する姿に感動しました。これからもその時々に自分の「一生懸命」さを出せる人であってほしいと願っています。ホームページに大会等の一部を掲載しておりますのでご覧下さい。

本日、始業式の前にオンラインで、全校生徒に向けた伝達表彰と紹介をおこないました。なお、3年生が出席する今後のおもな大会として、〔ラグビー部〕が9月10日から夏季選手権大会が始まります。〔陸上部〕が10月15日に駅伝大会に出場します。〔吹奏楽部〕が9月11日に京都府マーチングコンテストに出場します。また、今週末から1・2年生の秋季大会が始まる部活動もあります。それぞれの競技において、基本的な感染予防対策に取り組みながら、練習の成果を大いに發揮することを期待しています。

## 【京都市中学校選手権総合体育大会】

- ・〔女子バレーボール部〕 優勝
- ・〔剣道部〕 女子団体優勝・女子個人第3位（2年生Iさん）
- ・〔男子バスケットボール部〕 準優勝
- ・〔ワンダーフォーゲル部〕 夏季クライミング競技会 男子個人第1位（3年生Nさん）
- ・〔水泳部〕 男子1500m自由形第1位（2年生Kさん）・男子400m自由形第2位（2年生Kさん）
- ・〔陸上部〕 3年男子100m第3位（3年生Aさん）



## 【京都府中学校総合体育大会】

- ・〔女子バレーボール部〕 準優勝…近畿大会出場
- ・〔男子バスケットボール部〕 第3位
- ・〔水泳部〕 女子100m背泳ぎ第3位（2年生Hさん）…近畿大会出場  
男子400m自由形第4位（2年生Kさん）…近畿大会出場
- ・〔剣道部〕 女子個人戦（2年生Iさん・3年生Sさん）…近畿大会出場



## 【NHK杯全国中学校放送コンテスト京都大会】

- ・〔放送部〕 アナウンス部門…審査員特別賞（3年生Mさん）

## 【京都府吹奏楽コンクール】

- ・〔吹奏楽部〕 銀賞

